



Boletín Informativo
Antigua Cofradía del Stmo. Cristo del
Perdón y Ntra. Sra. de los Dolores
Parroquia de San Carlos y Santo Domingo. Málaga

Año XVII nº 68

Junio 1999

EDITORIAL

Cuando eran las ocho de la tarde todo estaba culminado y como siempre, como cada Lunes Santo, una campanilla anunciaba la marcha, y un tambor abría con su redoble el paso decidido de nuestra Cofradía que sentía por primera vez la alegría de salir completa desde dentro.

Los días se habían ido precipitando y los requisitos y los trabajos parecían irse acumulando hasta llegar a un final que en ocasiones era difícil hasta de suponer. La expectación creada por la apertura de la puerta tuvo su reflejo en la multitud de personas que se agolparon ante Santo Domingo y que sellaron con su aplauso el decidido empeño de nuestra Cofradía de conseguir que sus Sagrados Titulares saliesen desde el interior de su templo.

Pero quedaría sólo en una crónica o en un cúmulo de anécdotas esta obra si de ella sólo recordásemos las incertidumbres pasadas, las gestiones hechas o las cosas previstas que no se realizaron porque fueron cambiadas sobre la marcha al imponerse la realidad al supuesto y es que, sin olvidar todo lo vivido, hay en esta obra de la apertura de la puerta cosas más importantes sobre las que referimos, cosas más trascendentes y con las cuales queremos quedarnos.

La apertura de la puerta de la nave del Rosario ha supuesto para las Cofradías de Santo Domingo un motivo más de unión con su Parroquia y la expresión sincera de un compromiso con la misma que se ha puesto de manifiesto en la perfecta sintonía en que se han realizado los preparativos, las salidas y los cultos propios de la Semana Santa. Pero hay más, haber abierto esa puerta ha significado para los cofrades de nuestra ciudad un ejemplo claro de cómo situaciones pasadas no son válidas hoy y ya no es válido hablar del desorden cofrade ni de la distancia entre lo que significa la celebración en el interior del templo de aquella otra que, partiendo de él, muestra con elementos tan ilustrativos como pueden ser nuestras imágenes, el misterio de la Pasión, Muerte y Resurrección de Nuestro Señor y la participación Corredentora de María Santísima.

Abrir la puerta ha sido todo un símbolo para cuantos vivimos de cerca la celebración pasionista. Un punto de reencuentro en una realidad que nunca dejó de ser como era. Abrir la puerta debe ser también abrir nuestros corazones a todos nuestros hermanos, tender las manos como signo de hermandad y de reconciliación. Si nos quedamos sólo en el hecho físico de la obra realizada, o del acontecimiento de la salida sin duda estamos perdiendo de vista aquello que implícitamente conlleva dicho hecho. Lo mismo que esa puerta que se ha abierto nuestra Cofradía debe seguir abriéndose a los demás esa será la gran noticia, la gran alegría y el más profundo significado.

MEMORIA EJERCICIO 1998-1999

Ofrecemos un extracto de la Memoria de Secretaría que será presentada en el próximo Cabildo General de Hermanos, en la que se resumen las actividades realizadas a lo largo del ejercicio.

DATOS PROPIOS DE SECRETARÍA

Número de Hermanos a 31/V/98	854
Número de Hermanos a 31/V/9	897
Altas del 1/VI/98 al 31/V/99	77
Bajas del 1/VI/98 al 31/V/99	34
Número de Cabildos celebrados	2
Reuniones de Junta de Gobierno	10
Documentos de Salida del 1/VI/98 al 31/XII/98	144
Documentos de Salida del 1/I/99 al 31/V/99	182
Total Documentos de Salida	326
Documentos de Entrada del 1/VI/98 al 31/XII/98	214
Documentos de Entrada del 1/I/99 al 31/XII/99	240
Total Documentos de Entrada	454
Boletines publicados	4

ACTIVIDADES CARITATIVAS Y DE PROMOCIÓN SOCIAL

La Campaña de Navidad resultará inolvidable para todos los que participamos en las actividades que nuestra Cofradía llevó a cabo durante las fiestas navideñas. Como viene siendo habitual montamos el belén, este año en la Plaza del Carbón, participamos en la Cabalgata de Reyes de las Cofradías del Perchel, montando la carroza del Rey Gaspar, que llegó hasta la Iglesia del Carmen para hacer entrega de los regalos a los niños del barrio y esa misma tarde visitamos al hogar de mujeres maltratadas de Pinosol para hacer llegar a los niños que allí viven los regalos propios. Como actividad novedosa, este año hemos ido a visitar el Asilo de los Ángeles, donde se les hizo entrega de un pequeño detalle a los ancianos que allí residen. Los beneficios materiales de esta Campaña Navideña se han destinado en esta ocasión al Comedor de calle Pulidero y a Centroamérica para sufragar en la medida de lo posible los daños ocasionados por el huracán Mitch.



ACTIVIDADES FORMATIVAS

Con nuestro nuevo Director Espiritual, Fray Santiago Guerrero O.P., hemos tenido la oportunidad de retomar nuestros Cursos de Formación en la Fe, que este año se centran en el estudio del libro de nuestro Obispo " Buscad el Rostro de Dios Padre" escrito para que sirva de guía en este tercer año de preparación para el Jubileo del año 2000.

ACTIVIDADES DE CULTO

Corporativamente asistimos al Solemne Pontifical y Procesión del Corpus Christi, cuya carroza se encontraba, como en años anteriores, adornada con elementos pertenecientes a nuestra Cofradía. Participamos en los cultos a Santa María de la Victoria, patrona de Málaga y su Diócesis, Misa de Acción de Gracias de la Agrupación y Besamanos de María Santísima Reina de los Cielos, Titular de la Agrupación de Cofradías. El día 7 de Octubre junto a la Archicofradía y la Comunidad Parroquial, celebramos los cultos en honor de la Virgen del Rosario.

Con motivo de la festividad de la Inmaculada, la Virgen de la Encarnación fue colocada en Besamanos en la Capilla del Stmo. Cristo del Perdón, luciendo su nueva corona adquirida en los talleres de Manuel de los Ríos en Sevilla.

Entre los días 16 al 18 del mes de Septiembre celebramos los Solemnes Cultos a la Virgen de los Dolores, con motivo de la festividad de los Dolores Gloriosos de María, cultos que concluyeron con la Solemne Función durante la cual tomó posesión la nueva Junta de Gobierno.

Del 23 al 27 de Febrero celebramos el Solemne Quinario al Stmo. Cristo del Perdón, teniendo lugar el domingo día 28, la Solemne Función Principal de Instituto, en la que se hizo entrega de la Carta de Hermandad a los miembros de nuestra Corporación con una antigüedad de diez años y se les dio la bienvenida a los nuevos hermanos.

Entre los días 20 al 26 de Marzo se celebró el Solemne Septenario en honor de nuestra Sagrada Titular, la Virgen de los Dolores, en cuya festividad, al concluir la Eucaristía, se procedió al Solemne Traslado del Stmo. Cristo del Perdón a su Trono.

El Lunes Santo a la una y media de la tarde, celebramos la Eucaristía preparatoria a nuestra salida Procesional. Concluida ésta, colocamos la azucena y los cardos a los pies de la Virgen de los Dolores. A las ocho de la tarde, iniciamos nuestra anual Estación de Penitencia a la S.I.C.B.

Formando parte de los actos que se celebran en la parroquia durante la Semana de Pasión, participamos activamente en los Oficios del Triduo Santo, llevando a cabo además el montaje del Monumento al Santísimo en la Capilla de nuestro sagrado Titular, así como organizamos la celebración de la Vigilia Pascual.



Asistimos corporativamente a la procesión del Santísimo Cristo Resucitado y María Santísima Reina de los Cielos, Titulares de la Agrupación de Cofradías, en la mañana del Domingo de Resurrección.

ESTRENOS

Nuestra Estación de Penitencia de este año ha contado con el estreno de los varaes del trono, la totalidad de los escudos bordados de las túnicas de los nazarenos, así como dos nuevas navetas para el grupo de monaguillos.

OTRAS ACTIVIDADES

Durante este ejercicio hemos realizado o participado en una serie de actividades de carácter muy diferente, de entre las que merece la pena destacar las siguientes:

El día 18 de Septiembre tuvo lugar en la iglesia de Santo Domingo un concierto de música religiosa y profana que corrió a cargo del Coro Normalista de la Universidad de Puebla (México) que estaba de gira por España.

Con ocasión de la festividad del Corpus Christi, nuestra Cofradía colaboró con el montaje de la carroza y el Altar que levanta la Agrupación de Cofradías en la Plaza de la Constitución.

Por lo que respecta al Trono de la Virgen, se ha seguido avanzando en su realización y en estos momentos se encuentra terminada la talla del cajillo y las capillas. La Virgen de Belén también está concluida así como los ángeles de la peana. En relación al manto de la Virgen, durante este ejercicio hemos iniciado el montaje de las piezas del mismo. La Capilla de Fátima aún no ha podido ser inaugurada como estaba previsto pero, continuamos trabajando para hacer posible su inauguración en un breve espacio de tiempo. En la misma van a ser inhumados los restos de la primera familia dominica malagueña hallados en las excavaciones del antiguo convento.



Durante el mes de Julio celebramos nuestra tradicional moraga a la que asistió un amplio número de hermanos, pudiendo disfrutar conjuntamente de una buena cena y un rato de expansión fuera de las habituales paredes de nuestra Casa- Hermandad. El miércoles día 15 de Agosto nos reunimos un grupo de hermanos para asistir a la Feria del Centro. En el mes de Febrero, nos reunimos en una multitudinaria comida en la Casa Hermandad para saborear un succulento arroz a banda preparado por Antonio Jódar, ayudado por varios pinches de cocina.

En colaboración con la Universidad, celebramos en nuestra sede parroquial el Ciclo de Conciertos Corales "Pax Hominibus". Tuvieron lugar los días 17, 18, 19 y 20 de Diciembre. El día 23, tuvo lugar nuestro tradicional Concierto de Navidad a los pies de nuestro Cristo. En esta ocasión los villancicos fueron interpretados por un grupo familiar que ya forma, por merecimiento propio, parte de nuestra gran familia cofrade. Algunas piezas de nuestro patrimonio nos han sido solicitadas para incorporarse a distintas exposiciones. En Valladolid en el III Encuentro de Ciudades con Semana Santa declarada de interés turístico internacional, estuvo el Estandarte del Cristo Yacente, obra de Fermín Durante. La Cruz Guía formó parte de la exposición que organizó la Cofradía de la Expiración en los salones de Unicaja. Por último, el estandarte de la Virgen participó en una exposición dedicada a la pintura de Revello de Toro en la Semana Santa, sita en la Caja Rural.

Con motivo del tercer centenario de la construcción de la iglesia de San Julián y de la muerte del pintor Juan Niño de Guevara, se instaló en las salas del antiguo Hospital la Exposición Paz y Caridad, en cuyo montaje colaboramos activamente.

El 27 de Febrero y de forma corporativa, recibimos ante la Capilla de la Virgen, a Ntro. Padre Jesús del Prendimiento que realizaba un Vía Crucis matutino con motivo del Cincuentenario de la Reorganización de su Cofradía.

La última actividad en la que ha participado nuestra Cofradía ha sido el III Torneo de Baloncesto de las Cofradías del Perchel.

IN MEMORIAM

No podemos olvidar a aquellos hermanos que han fallecido en el trascurso de este ejercicio y que, a buen seguro están ya descansando junto a nuestro Señor, contemplando su rostro e intercediendo por todos nosotros. De entre ellos merecen especial mención Adolfo Domínguez Garzón, guardés de nuestra Capilla del Puente y el maestro Desiderio Artola, autor de la marcha *Dolorosa del Puente*.



CABILDO GENERAL DE RENDIMIENTO DE CUENTAS
EJERCICIO 1998-99

CONVOCATORIA

*Por disposición del Hermano Mayor se convoca a todos los hermanos de pleno derecho de esta Cofradía al Cabildo General Ordinario de Rendimiento de Cuentas del Ejercicio 1998 - 1999 que se celebrará (D.m.) en la Sala de Juntas de la Casa-Hermandad el próximo **Viernes día 25 de Junio de 1999** a las 20,30 y 21 h. de la tarde, en primera o segunda convocatoria respectivamente, para tratar los asuntos relacionados en el siguiente orden del día:*

- 1. Lectura del Acta del Cabildo anterior.*
- 2. Memoria de Secretaría. Ejercicio 1998-99*
- 3. Memoria de Tesorería. Ejercicio 1998-99*
- 4. Informe de la Comisión Revisora de Cuentas. Ejercicio 1998-995.*
- 5. Aprobación, si procede, del Ejercicio 1998-99.*
- 6. Ruegos y preguntas.*

Málaga, 1 de Junio de 1999

LA SECRETARIA

Inmaculada Rodríguez García

Vº Bº

EL HERMANO MAYOR

Jesús A. Castellanos Guerrero

Nota: El quórum establecido para celebrar el Cabildo es de 30 hermanos

PAGO DE CUOTAS

Una vez más recordamos a todos nuestros hermanos que el pago de las cuotas de la Cofradía sólo puede hacerse bien por medio del cobrador que mensualmente se pasa por los domicilios indicados o bien por domiciliación bancaria, entregando la oportuna orden en la Cofradía.

En ocasiones los hermanos dicen que "lo pagarán en Cofradía" pues bien nuestra Junta de Gobierno ha acordado establecer un plazo de un mes desde dicha indicación para hacer efectivo el importe en nuestra Casa Hermandad. Pensamos que pagar al cobrador es poco esfuerzo pero si por problemas de estancia en el domicilio no puedes hazlo mediante domiciliación bancaria pues el pago en Cofradía suele olvidarse y acarrear los problemas que del impago se derivan.

CARTA DEL HERMANO MAYOR

Querido hermano:

Pocas veces hemos vivido en el seno de nuestra Cofradía una Cuaresma y Semana Santa tan cargada de vivencias, de sentimientos y de significados. Es cierto que el motor de esta realidad ha sido la consecución de la apertura de la puerta de la nave del Rosario pero eso así, tan escuetamente dicho, puede sonar a un logro material sin mayor importancia que la que su costo pueda tener. Todos los que esta Cuaresma y Semana Santa hemos ido viviendo ese día a día sabemos que no ha sido así. Con incertidumbre concluíamos nuestro anterior Boletín pues entre la publicación del mismo y la materialización del proyecto aún quedaban jornadas por recorrer pero al fin un jueves de Pasión, que de entrada podía ser un día cualquiera, llegaba muy temprano a nuestro templo el trono de nuestros Titulares y un poco más tarde empezaba a colocarse la nueva puerta. Ni tan siquiera ha quedado una instantánea gráfica del momento, ni siquiera fue un momento espectacular ni hubo periodistas alrededor pero los pocos que allí estábamos vinimos a recordar que aquel jueves de Pasión era la fiesta de la Encarnación y hacía precisamente trece años que Suso de Marcos había iniciado la talla del Cristo del Perdón. Como si de un buen regalo al Hijo de Dios se tratase, la puerta empezó a colocarse en ese día de tan profundo significado.

Yo se que lo vivido por esta Cofradía es imborrable pero ya ha pasado y si se mantiene en la memoria es por su significado y porque el proyecto lo tenemos que concluir con la dignidad y belleza que nuestro templo requiere. Pero ya está. Se ha abierto la puerta para nuestros Titulares y a nosotros lo que nos queda es aprender de ese hecho y comprometernos a seguir trabajando por la Iglesia.

Concluimos este ejercicio con verdadero optimismo y con no pocas ilusiones cofrades pero además de eso, todos estamos esperando la celebración de un año emblemático, el año 2000, donde celebraremos el Jubileo universal y en el cual la gracia de Dios se va a derramar sobre todos nosotros. Pues bien, qué significado tan profundo tiene en el mismo la apertura de una puerta. Nosotros en otra dimensión también podemos reconocer en nuestra puerta ese mismo símbolo y, por tanto, tratar de llenar nuestra Cofradía de ese sentido de apertura y reconciliación, de casa a donde todos somos acogidos. Ojalá el inicio particular de este jubileo que se inició la pasada Cuaresma nos ponga en marcha para la celebración del gran Jubileo universal y en ese año de gracia podamos manifestar a todos, desde nuestra condición de cristianos y cofrades, que el sentido de nuestras vidas no quiere ser más que un reflejo del amor de Dios hacia los hombres por el cual nos reconocemos hermanos y nos sentimos cada vez más solidarios. Que todo ello con la protección maternal de María, nuestra Señora, se vaya haciendo realidad día a día es nuestro mayor proyecto.

Esperando que tu presencia en el próximo Cabildo, en el que cerraremos el presente ejercicio, recibe mi más cordial saludo

Jesús A. Castellanos
HERMANO MAYOR

ES NECESARIO DAR LAS GRACIAS

No por tópicas las cosas son menos ciertas, más bien el tópico se construye a base de repetición y por eso, al recordar la celebración de la pasada Semana Santa y al revivir su Lunes Santo, hay que volver a decir que cada año es diferente.

Pero en este Lunes Santo que ahora conmemoramos hay que señalar que un hecho singular ha venido a subrayar el carácter distinto de esta celebración. Como cada año la Cuaresma precipitaba sobre la Cofradía todo su bagaje de preparativos, de cultos, de celebraciones vividas intensamente e iniciadas con el quinario al Cristo del Perdón y la Función Principal del II Domingo de Cuaresma y que concluían con la celebración del Viernes de Dolores donde este año, por primera vez, era entronizada la imagen del Cristo que, dando cara al altar que presidía la Virgen de los Dolores ponía punto final a esos cuarenta días que habían discurrido por cada uno de nosotros con las vivencias y el esfuerzo que sólo la fe y la ilusión de ver a nuestros Titulares por las calles de Málaga lograba mantener.

Llegado el Viernes de Dolores, cuando ya había pasado casi totalmente la Cuaresma, algo nuevo había aparecido en Santo Domingo, algo que modificaba hasta la propia dinámica de la celebración de las Cofradías de nuestra Parroquia: Tras años de permanecer tabicada se había logrado abrir la puerta grande de Santo Domingo para permitir la salida desde el interior del templo de las Cofradías de los Dolores y de la Estrella y gracias a ella desaparecían de la geografía del Perchel los antiestéticos e incongruentes tinglaos.

La nueva fisonomía de la Iglesia con los tres tronos daba a la misma esa impronta cofrade que su historia le tiene concedida y al fin, tras las múltiples visitas, tras las innumerables felicitaciones llegó la hora de ponernos en marcha y con el estilo que nos caracteriza, con la estética que nos diferencia la Cofradía de los Dolores inició su Estación de Penitencia desde el interior de su templo. Por eso, tras haber conseguido con no poco esfuerzo y tenacidad la reapertura de dicha puerta nuestra Cofradía creyó que era necesario dar las gracias a todos los que la hicieron posible, celebrar con todos nuestra alegría y comprometernos en la continua tarea de hacer Iglesia. A nuestro Obispo y a la Comisión de Arte del Obispado; a la Parroquia y a la Comunidad que la rige; a la Agrupación y a todas las Cofradías que nos han apoyado como si fuese asunto propio; a la Junta de Andalucía y al Ayuntamiento y, cómo no, a los medios de comunicación que se hicieron eco de nuestro anhelo y así lo transmitieron. Ahora que ya la puerta es una realidad, es necesario dar las gracias.

ACTIVIDAD COFRADE

Dejando a un lado la intensa actividad desarrollada por la Albacería para llevar adelante toda la programación de Cuaresma es decir todo ese trabajo que se desarrolla para la puesta a punto de la procesión, tenemos que hacer mención de no pocas actividades y hechos que debemos dejar para el recuerdo.

SEPTENARIO A LA VIRGEN DE LOS DOLORES. Como cada año la culminación de la Cuaresma se centra en la celebración del Septenario a la Virgen de los Dolores que como siempre preside el Altar Mayor de nuestra iglesia. Este año el final de dichos cultos, que fueron presididos por nuestro Director espiritual, Fr. Santiago Guerrero, O.P., finalizaron con el solemne traslado del Cristo del Perdón al trono que se encontraba al fondo de la nave principal. Dicha ceremonia que en ese día era la primera vez que se realizaba ponía punto final a una Cuaresma singular que vino marcada por la apertura de la puerta de la nave del Rosario.**MONTAJE DEL MONUMENTO Y VIGILIA PASCUAL.** De nuevo nuestra Cofradía quedó encargada del montaje del Monumento del Jueves Santo y de la preparación de la Solemne Vigilia Pascual. Dos momentos fundamentales de la liturgia del Triduo Sacro que tratamos cada año de llevarlos a cabo con el mayor empeño.**PROCESION DEL RESUCITADO Y MISA DE ACCION DE GRACIAS DE LA AGRUPACION DE COFRADIAS.** Estuvimos presentes en la procesión del Stmo. Cristo Resucitado y M^a Stma. Reina de los Cielos, Titulares de la Agrupación y en la Eucaristía que se celebró en acción de gracias por el desarrollo de la Semana Santa.

COMIDA DE HOMBRES DE TRONO. Un año más un buen número de hombres de trono se reunió en una comida para celebrar el buen desarrollo de nuestra procesión. Como siempre buen ambiente aunque este año pasamos del monte a la playa.

PEREGRINACION A LA VICTORIA. El último sábado de Mayo peregrinamos con la Agrupación de Cofradías al Santuario de nuestra Patrona.**PROCESION Y ALTAR DEL CORPUS.** Tanto en la procesión del Corpus Christi como en el altar levantado por la Agrupación de Cofradías tuvimos una notable participación pues mientras la carroza era adornada en gran parte con objetos de nuestra Cofradía, el altar que estaba presidido por la imagen del Santo Cristo de la Salud, fue totalmente pintado por los hermanos de esta Cofradía.

FORMACION. Cada mes, antes de iniciar el desarrollo de la sesión de Junta de Gobierno, tenemos una reflexión sobre el texto de nuestro Obispo "Buscar el rostro de Dios" que realiza con notable profundidad nuestro Director espiritual

TRONO VIRGEN. Poco a poco vamos viendo hecho realidad el trono de la Virgen. El cajillo está ultimado a falta de las dos imágenes de las capillas laterales y del escudo de la Cofradía y se ha iniciado la talla de la peana que tiene realizado los dos ángeles que la flanquean. En estos días vamos a realizar las gestiones oportunas para iniciar el dorado y contratar las ánforas y arbotantes.

ANTO DE LA VIRGEN. Muy lentamente se va haciendo realidad la terminación del manto de la Virgen de los Dolores que prácticamente se encuentra concluido en cuanto bordado se refiere y sólo resta el montaje sobre el terciopelo.

NUESTRO ARCHIVO FOTOGRÁFICO

El pasado Boletín se cerraba con una fotografía que a pesar del poco tiempo transcurrido desde su realización tenía el interés de ser la última foto de nuestros Titulares bajo un tinglao. La que cierra este número, más cercana aún en el tiempo, lleva sobre sí el imborrable recuerdo de aquella primera Eucaristía de Lunes Santo celebrada delante del trono de nuestros Sagrados Titulares. En ella, como una verdadera piña humana, como una verdadera hermandad, un grupo de cofrades con su Director Espiritual al frente celebraban de nuevo el Lunes Santo con todo lo que el mismo supone para esta Cofradía.

La foto realizada de una manera casi espontánea por alguien al que no conocemos, que había entrado en la Iglesia a ver nuestro trono y que se ofreció a ello para que todos los presentes, la casi totalidad de la Junta de Gobierno y algunos hermanos que se unieron a nuestra celebración eucarística, pudiéramos salir unidos a los pies del Cristo del Perdón y la Virgen de los Dolores es, además de una foto para el recuerdo de cada uno de los que en ella aparecen, documento singular para la historia de la propia Cofradía que veía alcanzada en aquellos momentos una de las grandes metas que siempre había tenido; poder procesionar desde dentro del Templo a sus Titulares como lo hacía en los primeros años de su organización cuando sólo salía en procesión la Virgen de los Dolores.

Un grupo que veía cómo la unión y la ilusión compartida es la clave para conseguir realidades que en este caso servía de fondo a la propia instantánea. Nuestro trono bajo las bóvedas de Santo Domingo. Unos cofrades que queremos seguir siendo, como en la foto, un grupo de cristianos que vivan su fe a los pies del Crucificado y con la protección maternal de María y que encuentran en sus expresiones de fe un medio válido para anunciar la buena noticia.

Escasamente han pasado dos meses de esa foto y verla nos parece algo demasiado normal, como si hubiese sido siempre o como si siempre hubiésemos vivido la misma sensación. Tras ella no parece que hubiesen existido las prisas y esos últimos instantes que parecían demorar la presencia de ese elemento tan esperado como fue la puerta de la nave del Rosario parecen no quedar reflejados en la instantánea. Tal vez ese esfuerzo imposible de ser retratado, ni esa ilusión contenida puedan tener reflejo exacto y difícilmente las palabras os puedan transcribir la experiencia vivida. Cuando pasen los años seguro que habrá quienes contemos lo que fue aquel primer ruido del cerrojo que se abría y aquel impresionante haz de luz que inundó en un momento la iglesia de Santo Domingo. Lo demás importa poco pero es cierto que esta foto, como la de la portada, marcan un antes y un después en nuestra historia y, por qué no decirlo, en la historia cofrade de nuestra ciudad.



Edita: Antigua Cofradía del Stmo. Cristo del Perdón y Ntra. Sra. de los Dolores

Domicilio: c/ Cerrojo, 1 - 29007 MÁLAGA

Tfno: 952 28 16 48

www.personaljuma.redestb.es

E-mail: cof.dolores@redestb.es